

Landesstraße auf neuer Trasse

»Forchat« in gerader Linie durchstoßen

In Vomperbach (Gemeinde Terfens) wurde die neue Trasse der Unterinntaler Landesstraße fertiggestellt, fehlen nur noch Ergänzungsarbeiten an beiden Seiten der — asphaltierten — Fahrbahn. Mußte man bisher einen Berg erklimmen, um von Vomperbach nach Terfens zu gelangen, so wurde — noch im Winter — der »Forchat« in gerader Linie durchstoßen und die Landesstraße in die Sohle des Taleinschnittes verlegt. Allerdings war man gezwungen, den Terfener Sportplatz der neuen, leicht ansteigenden Trasse zu opfern.

Eine neue Asphaltstraße von Westen (Terfens) her erhielt der Badensee in der Weißlahn. Der Parkplatz entlang der Eisenbahn kann Autos in großer Menge aufnehmen; er war noch nie überfüllt, obwohl die Weißlahn heuer im August einen absoluten Rekord aufstellte. Vor rund hundert Jahren aus ehemaligen Schottergruben zum Bau von Bahndämmen entstanden, ist ein Freizeitparadies daraus geworden. Erreichbar auch von Schwaz auf herrlichem Radwanderweg entlang der Autobahn. Der Wasserspiegel hängt allerdings vom nahen Inn ab.